

MAGAZINE

34 Biksu Napak Tilas Thudong Melintas Wilayah Kabupaten Pekalongan, Polisi Berikan Pengamanan dan Pemeriksaan Kesehatan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID

May 25, 2023 - 19:37



Pekalongan – Polda Jateng – Kedatangan 34 Biksu di wilayah Kab. Pekalongan mendapatkan pengamanan dari personil Polres Pekalongan, Kamis (25/05). Sebagaimana diketahui, ke 34 Biksu tersebut melakukan ritual napak tilas

Thudong perjalanan keagamaan agama Budha menuju Candi Borobudur di Kabupaten Magelang Provinsi Jawa Tengah.

Ke 34 BIKSU tersebut berasal dari Thailand, Malaysia dan juga Indonesia. Terkait hal tersebut, Polres Pekalongan mengerahkan puluhan personel guna mengamankan perjalanan para BIKSU, mulai dari perbatasan dengan Pemalang hingga perbatasan dengan Pekalongan Kota. Bahkan dari personel Dalmas Sat Samapta turut mengawal dari klinteng sampai masuk Kota Pekalongan. Saat dikonfirmasi, Kapolres Pekalongan AKBP Wahyu Rohadi, S.I.K., M.H mengatakan, pihaknya hadir lengkap menyambut kedatangan para BIKSU yang melakukan ritual Thudong.

“Kami mewakili masyarakat Kabupaten Pekalongan, khususnya masyarakat Wiradesa hadir lengkap bersama Pendeta, Kapolsek dan Danramil menyambut kedatangan para Bhante (Biksu) yang sedang melaksanakan ritual Thudong,” ujarnya. Menurutnya, hal tersebut menunjukkan bahwa masyarakat di sini (Kab. Pekalongan) cinta akan keanekaragaman. “Dan kami doakan mudah-mudahan para Bhante yang mengikuti kegiatan Thudong bisa selesai dan selamat sampai dengan tujuan di Borobudur dalam keadaan sehat,” lanjut AKBP Wahyu.

Terkait dengan pengamanan, Kapolres menjelaskan telah mengerahkan 56 personilnya guna memberikan rasa aman kepada para BIKSU saat melintas di wilayah Kab. Pekalongan. “Pengamanan kita laksanakan mulai dari pengawalan dan kita tempatkan personil di tiap-tiap penggal jalan, mulai dari masuk di wilayah kita sampai nanti kita lintas ganti dengan wilayah Kota Pekalongan,” katanya.

Tidak hanya melakukan pengamanan saja, Polres Pekalongan juga memberikan pengecekan kesehatan kepada 34 BIKSU. Dimana hasil rikes diketahui ke 34 BIKSU dalam keadaan sehat dan siap untuk melanjutkan perjalanan.

“Selain mengamankan perjalanan para BIKSU di wilayah Kab. Pekalongan, kami juga menyiapkan pengecekan kesehatan dan kita juga memberikan vitamin untuk menambah kekuatan. Dimana kesemua BIKSU dalam keadaan sehat,” imbuh AKBP Wahyu.(edi)